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A
anunciou na manhã de
ontem (27), a criação do
Distrito Cultural do Centro
Histórico e Comércio.Serão
três etapas com interven-
ções e mudanças na região
que se inicia na Gamboa até
o Santo Antônio Além do
Carmo. O investimento deve
custar mais de R$ 1bi.

Como primeira decisão
do Distrito, Bruno Reis
anunciou a criação da 11ª
Prefeitura-Bairro que será
localizada onde era a sede
do Instituto ACM. O Secretá-
rio da Casa Civil Luiz
Carrera vai coordenar todas
as ações e garantir os
recursos. Ainda na coletiva,
Bruno Reis nomeou como
sub-prefeito dessas nova
Prefeitura bairro o ex-oficial
da Polícia Militar do Estado
da Bahia (PM-BA), Coronel
Humberto Sturaro.

Bruno Reis justificou a
escolha do Coronel pela
experiência em segurança
pública e gestão: “Sturaro vai
usar suas articulações
políticas para dialogar com
a PM-BA, com a Secretaria
de Segurança Pública
(SSP), com os órgãos de
fiscalização e controle e que
são importantes para
atuarem junto com nós”.

Segundo Bruno Reis, a
prefeitura chamou os
principais atores da região
para apresentar um conjun-
to de ações que vamos
executar. “E também ouvir os
atores caso tenham suges-
tões para somar junto ao
conjunto de ações. Chamou
a nossa atenção os últimos
acontecimentos no Pelouri-
nho em alguns aspectos e
entendemos que precisa-
mos ampliar, em especial
na segurança e na área

pós os últimos
acontecimentos
no Centro Históri-
co de Salvador, o
prefeito de Salva-
dor Bruno Reis
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No local, será criado um Distrito Cultural e também será sede de mais uma Prefeitura-Bairro
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social”.

O secretário de Articula-
ção e Prefeitura-Bairro
Luciano Sandes explicou a
função que Sturaro terá à
frente no comando da
Prefeitura-bairro: “Falamos
de cuidar do social e das
questões culturais. Isso
será feito por Sturaro e terá
relação com todas as
secretárias que estão
envolvidas neste projeto. Ele
será importante para
dialogar com os empresári-
os e com a comunidade que
vive aqui”, pontuou.

Além da criação da 11ª
Prefeitura-bairro, outras
medidas foram anunciadas
por diversas secretárias. A
Secretaria de Ordem Pública
(Semop) irá ampliar as
equipes no Distrito. Irá
requalificar as barracas do
Pelourinho e dar um farda-
mento padronizado para o
comércio informal. Além de
recadastramento dos
Ambulantes, sobretudo os
pintores corporais. “O
número de fiscais que
atuam na área, que hoje são
14, passará a ser de 30
fiscais. De domingo a
domingo”. O prefeito ainda
informou que terá uma nova
padronização nas barracas,
completou o prefeito.

Ainda segundo o
prefeito, haverá recadastra-
mento para os trabalhado-
res qua atuam na área.
“Todos os trabalhadores
terão uma identificação com
crachá e fardamento diferen-
ciado. E quem não tiver
licenciado, não vai poder
trabalhar. A organização só
avança se tivermos regras
claras e definidas.Não vou
tirar o trabalho de ninguém.
Vamos dar condições para
garantir a organização para
todos os trabalhadores que
precisam da renda para
sustentar suas famílias”,
afirmou o prefeito.

GUARDA MUNICIPAL
A Guarda Civil Municipal

(GCM) também reforçará

BRUNO REIS
Prefeito anunciou também ações para habitação; três projetos estão em desenvolvimento

com apoio no distrito.
Segundo o diretor-geral da
GCM Maurício Lima, a
Guarda está empolgada
com o projeto. “Me reuni
com o Inspetor Marcelo Silva
e vamos fazer um grande
trabalho no Pelourinho.
Serão 100 guardas para
atuar exclusivamente no
distrito. Estamos vindo com
equipamentos necessários
para que nossa atuação
seja ostensiva. Serão 10
viaturas, 10 motos exclusi-
vas”. Maurício também falou
de implementar uma base
operacional da guarda e da
transferência da diretoria de
segurança para o distrito.
“Entendemos que estar aqui
perto, estar próximo das
ações vai trazer mais
intensidade para o projeto.
Eu e o Inspetor Marcelo
vamos nos instalar aqui
para dar toda a atenção”,
pontuou.

Além das viaturas e do
reforço humano, vai haver a
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instalação de 200 câmeras
de videomonitoramento que
serão linkadas com a
central de operação na
base da Guarda Municipal.
Ainda há estudos de uma
pequena central de monito-
ramento ser instalada na
sede da Prefeitura-bairro.

Bruno Reis ainda disse
que apesar da responsabili-
dade da segurança pública
ser do governo do Estado,
mas tudo que cabe a
prefeitura, como iluminação,
equipamentos esportivos e
programas sociais, foram
entregues.

AÇÕES CONJUNTAS
A Secretaria Municipal

de Desenvolvimento e
Urbanismo (Sedur) também
terá ações como combate a
atividades irregulares na
área do Centro Histórico,
além de operação de
combate a poluição sonora,
ações contra eventos
clandestinos e de constru-

ções irregulares.
Na parte de mobilidade,

o Elevador Lacerda passará
a operar em novos horários.
De domingo a quarta-feira, o
equipamento funcionará das
7h até às 22h. E de quinta-
feira ao sábado das 7h até
meia noite. A Secretaria de
Manutenção da Cidade
(Seman) também busca
fazer manutenções em
equipamentos turísticos,
principalmente nas fontes
que há na região do Pelouri-
nho e na Casa do Benin.

A Empresa de Limpeza
Urbana de Salvador (Lim-
purb) anunciou que terá
equipes especiais para a
região. A coleta será amplia-
da em mais de uma vez ao
dia, um pedido dos comer-
ciantes da região e a
substituição de todas as
lixeiras. As novas lixeiras
serão de acordo com o novo
mobiliário urbano. Bruno-
Reis ainda pontua que
haverá motos coletoras,

pois em algumas ruas do
Centro Histórico o caminhão
da coleta não consegue ter
acesso.

Na segunda etapa, que
consiste na parte cultural. O
secretário de Cultura e
Turismo do Município, Pedro
Tourinho disse que é um
desafio cuidar do Centro
Histórico de uma grande
cidade. Ele informou que
esteve em reunião com a
UNESCO e que quer trazer
gente de fora, para aumen-
tar a capacidade de gestão
do Centro Histórico. No
quesito do calendário
cultural, o gestou  falou que
em breve  será apresentado
um grande calendário
cultural e turístico da cidade,
com foco no Centro Históri-
co. “Teremos ações para o
dia a dia. Para que a cidade
esteja viva, para que o Pelô
esteja vibrante. Vamos
colocar mais energia e
estrutura nisso para que a
gente esteja pronto para
receber baianos e turistas”.
O secretário também
informou que irá dinamizar
os equipamentos culturais
da região, revisando conteú-
dos e trazendo exposições
para que haja uma rede
cultural ativa.

O prefeito Bruno Reis
falou que a 3ª etapa do
projeto sobre habitações.
Ele pretende fazer dois
projetos de habitação na
região, principalmente um
do Minha Casa, Minha Vida
na região do Pilar, que é do
interesse social. O outro, é
uma busca de uma parceria
público-privada (PPP) para
habitação com a prioridade
nos servidores públicos.
“80% das secretarias estão
na região do Centro Históri-
co e do Comércio. Temos
prédios já mapeados e a
ideia é em setembro
anunciar, em São Paulo, a
parceria para a execução
deste programa. A prefeitura
vai seguir transformando
essa área da cidade!”,
concluiu.


